

ditimbulkan oleh terdakwa dapat mengurangi rasa kepercayaan masyarakat terhadap mata uang dan dapat membahayakan kestabilan ekonomi.

Mengenai putusan tersebut sangatlah ringan melihat seorang hakim dalam memutus perkara sudah diatur dalam undang-undang kehakiman Nomor 19 Tahun 1964 tentang kekuasaan kehakiman bahwa majelis hakim dalam memutus perkara harus mengikuti dan memahami nilai-nilai hukum yang hidup dalam masyarakat untuk mempertimbangkan berat tidaknya pidana tersebut. Jelas bahwa hukum yang hidup dalam masyarakat tentang mata uang sudah diatur dalam Undang-undang Nomor 7 Tahun 2011.

B. Analisa Hukum Pidana Islam Terhadap Putusan Terhadap Putusan Pengadilan Negeri Medan Nomor 929/Pid.B/2015

pengedaran mata uang palsu memang belum secara khusus ditentukan jarimahnyanya dalam Al-Quran maupun Hadist untuk dikenai Had, Kisas, Diyat. Namun dalam hukum pidana Islam pengedaran mata uang palsu termasuk dalam jarimah takzir berdasarkan kemaslahatan, sedang pelaksanaannya diserahkan dalam ijtihad para hakim. Jarimah takzir dapat dikatakan adalah hukuman yang belum ditetapkan oleh syarak, melainkan diserahkan kepada *Ulil Al-mri*, baik penentuan maupun pelaksanaannya dalam menentukan hukuman tersebut. Artinya pembuat undang-undang tidak mengatur hukuman untuk masing-masing jarimah takzir, melainkan hanya menetapkan sekumpulan hukum dari yang ringan-ringannya sampai seberat-beratnya dimana hakim dapat memilih diantara hukuman-hukuman tersebut.

Selain itu perbuatan pengedaran uang juga termasuk ke dalam penipuan dan Islam melarang umatnya untuk menipu dalam segala macam bentuk, karena penipuan merupakan perbuatan aniaya yakni meletakkan sesuatu bukan pada tempatnya. Disamping itu juga penipuan merupakan perbuatan yang dapat merusak kewajiban tanggung jawab dan kepercayaan dan termasuk dalam salah satu sifat orang munafik.

Dalam analisis hukum pidana Islam terhadap putusan Pengadilan Negeri Medan Nomor 929/Pid.B/2015 tentang tindak pidana pengedaran mata uang palsu yang dilakukan oleh Muhammad Saad Fauzi Alias Fauzi merupakan suatu tindak pidana dimana yang merupakan otoritas hakim dalam memberi sanksi, paling tidak sanksi tersebut mengacu pada macam hukuman yang ada di dalam jarimah takzir. Berdasarkan macam-macam jarimah takzir tersebut diatas, maka hukuman yang dapat diberikan kepada pelaku tindak pidana pengedaran uang palsu termasuk tindak pidana penipuan, menurut hukum pidana Islam setiap orang yang memalsukan dan mengedarkan uang palsu sedangkan ia mengetahuinya bahwa itu dilarang, maka ia dikenakan sanksi penjara dan termasuk membayar denda yang jumlahnya ditetapkan oleh hakim.

Hukum penjara dipandang bukan sebagai hukuman utama, tetapi hanya dianggap sebagai hukuman kedua atau sebagai hukuman pilihan. Hukuman pokok dalam syariat Islam bagi perbuatan yang tidak diancam dengan hukuman had adalah hukuman jilid. Biasanya hukuman ini hanya dijatuhkan bagi perbuatan yang dinilai ringan saja atau yang sedang-sedang saja.

Walaupun dalam prakteknya dapat juga dikenakan kepada perbuatan yang diinilai berat dan berbahaya. Hal ini karena hukuman ini dikategorikan sebagai kekuasaan hakim, yang karenanya menurut pertimbangan kemaslahatan dapat dijatuhkan bagi tindak pidana yang dinilai berat

Syariat dalam hal ini tidak menentukan hukuman denda dan diserahkan kepada hakim sesuai dengan keadilan dan tujuan pemberian hukuman denda tersebut. Penerapan hukuman ini dapat di gabungkan dengan sanksi lain atau bisa juga berdiri sendiri sesuai dengan kondisi jarimah tersebut. Sesuai dengan putusan Nomor 929/Pid.B/2015/PN.Mdn bahwa sanksi jarimah ini berkaitan dengan ketamakan seseorang terhadap harta orang lain. Berdasarkan uraian diatas jelaslah bahwa hukuman yang dapat diberikan kepada pelaku tindak pidana pengedaran mata uang palsu menurut hukum pidana islam adalah berupa hukuman takzir yakni dalam bentuk hukuman penjara serta denda yang ditentukan oleh hakim